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Unter Bezugnahme auf die von den Abgeordneten Dr. PARTIK

PABLE und Kollegen am 2.3.1988 an mich gestellte Anfrage 

Nr. 1746/J, betreffend Subventionen an Amnesty International, 

beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Zu Frage 1: 

Nein 

Zu Frage 2: 

Entf~llt im Hinblick auf die Beantwortung der Frage 1. 

Zu Frage 3: 

Nein. 

Zu Frage 4: 

Das Bundesministerium für Inneres hat keine rechtlichen 

Schritte gegen Zeitungen und Zeitschriften unternommen. 

Zu Frage 5: 

Sowohl durch mich als auch durch Funktion~re des von mir 

geleiteten Ressorts wurde in den Medien zu den Behauptungen 

Stellung genommen. Da somit die Öffentlichkeit i~ breitesten 

Rahmen informiert wurde, erschienen weitere rechtliche Schrit

te nicht notwendig. 
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